

Mumu

Brief an Sirius

Veröffentlicht auf Harry Potter Xperts
www.harrypotter-xperts.de

Inhaltsangabe

Wir schreiben den Sommer zwischen Harrys fünften und sechsten Schuljahr. Die Ereignisse im Ministerium sind gerade erst vor wenigen Tagen geschehen. Harry sitzt in seinem Zimmer bei den Dursleys und

Lest selber :-)

Vorwort

Lieber Leser :-)

Dieser kleine Oneshot ist vor einiger Zeit erstanden, kurz nachdem ich den fünften Band zu Ende gelesen hatte, also Dezember 2003. Nach Sirius Tod war ich sehr mitgenommen und habe versucht dieser Situation her zu werden.

Mit de Zeit ist dieser Oneshot in den Tiefen meiner Festplatte verschwunden. Als ich nun letztens wiedermal versucht habe, meine Festplatte ein bißchen feizuschaufeln, habe ich sie wiedergefunden.

Dies ist mein erstes eigenes Machwerk. Damals als ich es geschrieben habe, habe ich es auf Französisch geschrieben, aber frage mich nicht warum, ich habe es vergessen ^^.

Extra für euch habe ich meinen Oneshot nun übersetzt. Das Ergebnis liegt jetzt vor dir.

Wer lieber das französische Original lesen will ==> hier entlang:

<http://www.harrypotter-xperts.de/fanfiction?story=2752>

Und natürlich würde mich über Kommiss jeder Art freuen :D

Inhaltsverzeichnis

1. Brief an Sirius

Brief an Sirius

Es waren Ferien. Wieder einmal war Harry in der Hölle eingesperrt, in der Hölle bei den Dursleys. Niemand war da, mit dem er über die Ereignisse, die sich wenige Tage zuvor ereignet hatten, sprechen konnte. Selbst die alte Mrs. Figg war fort. Ihre Kinder hatten sie ins Altersheim gesteckt, da sie dachten, sie würde verrückt. Und Sirius ...

Harry war wieder alleine und gezwungen bei den Dursleys zu bleiben. Er konnte nicht glauben, dass Sirius tot war. Nicht er, der das Synonym war für menschliche Ungerechtigkeit. Nicht er, die einzige Person, die noch besser wusste als er, was die Hölle war. Er, der 12 Jahre in Askaban gefangen war, weil eine Person, von der er dachte, sie wäre ein Freund, die Potters verraten hatte und ihn ans Messer geliefert hatte. Würde Gott wirklich existieren, hätte er Sirius nicht sterben lassen. Nicht so, nicht auf diese Art und Weise. Er hätte eine Möglichkeit für ihn gefunden zu überleben. Harry entschloss sich Gott eine letzte Chance zu geben. Falls Sirius noch am Leben war, würde Hedwig ihn finden, egal, wo er war und egal wie viel Zeit sie brauchen würde, ihn zu finden.

Also fing er an zu schreiben:

Lieber Sirius

Ich weiß nicht, wo ich anfangen soll. Du fehlst mir so sehr, dass ich Angst habe, verrückt zu werden. Ich wohne wieder bei den Dursleys. Und wie immer ist es hier schrecklich. Aber du weißt es, denn 15 Jahre lang hast du ähnliches erlebt. Ich kann einfach nicht glauben, dass du tot bist. Bellatrix ist mal wieder in Azkaban, genauso wie die anderen Todesser aus dem Ministerium. Als sie dich angriff, verwendete sie einen Fluch, der von einem roten Blitz begleitet wurde. Es kann also nicht der Avada Kedavra gewesen sein, den dieser ist grün! Vielleicht bist du geschockt, versteinert oder sonst etwas in dieser Richtung?

Wir zwei hatten noch soviel miteinander zu erleben. Du wolltest mir zeigen, wie man hofft und träumt. Du hast mir versprochen, dass ich bei dir leben kann, wenn wir endlich den Beweis haben, dass du unschuldig bist. Wir zwei haben noch soviel Spaß vor uns, wir die fünfzehn Jahre lang gelitten haben.

Ich weiß, wir werden uns wieder sehen. Ich weiß nicht wann, ich weiß nicht wo und auch nicht unter welchen Umständen. Aber bis zum Ende meines Lebens werde ich warten, dass du zurückkommst. Es wird immer ein Platz für dich in meinem Herzen geben. Ich werde dich niemals vergessen.

Harry

Halloween

Harry und die anderen saßen beim Frühstück in der großen Halle. Wie jeden Morgen kamen die Eulen und brachten die Morgenpost. Aber heute war etwas anders. Unter ihnen war eine weiße Schneeeule – Hedwig. Nach einer viermonatigen Reise war sie zurück.

Dreckig. Müde. Halb verdurstet. Ausgehungert.

Der Brief an ihrem Bein jedoch war verschwunden.

P.S.: Kommiss bitte nicht vergessen !!! :)